

Kontakt

Kinderkrippe am Luisenring
Luisenring 36
68159 Mannheim
Telefon (06 21) 43 03 18 30
E-Mail: krippe-luisenring@caritas-mannheim.de
www.caritas-mannheim.de

Öffnungszeiten:

Ganztagsbetreuung von 7.30 – 16.30 Uhr

Plätze:

Die Krippe ist eine dreigruppige Kindertagesstätte mit insgesamt 30 Ganztagsplätzen für Kinder im Alter von 8 Wochen bis 3 Jahren.



Kinderkrippe am Luisenring

Herausgegeben von
Caritasverband Mannheim e.V.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
B 5, 19a
68159 Mannheim
Fotos: Caritasverband Mannheim e.V.
Gedruckt auf 100 % Recyclingpapier



Caritasverband
Mannheim e.V.

Über uns

Die Kinder haben in einer Gruppe mit Gleichaltrigen die Möglichkeit, Lernerfahrungen im sozialen, kognitiven, emotionalen, kreativen, musischen und motorischen Bereich zu machen.

Die Betreuung, Förderung und Erziehung der Kinder orientiert sich am pädagogischen Konzept nach Emmi Pikler. Das Ziel der pädagogischen Arbeit ist die ganzheitliche Förderung des Kindes. Jedes Kind soll sich angenommen, geachtet und wertgeschätzt fühlen.

Die Gruppen im Krippenbereich sind alters- und geschlechtsgemischt. Damit soll insbesondere die Möglichkeit des sozialen Lernens der Kinder geschaffen werden.

In den Krippengruppen arbeitet ein multiprofessionelles Team bestehend aus jeweils einer Gruppenleitung und mehreren Zweitkräften in Voll- und Teilzeit.

Elternbeiträge

Ganztagsplatz:

Erstkind: 360 Euro

Jedes weitere Kind: 280 Euro

Verpflegung

Wenn die Kinder eine Verpflegung in Anspruch nehmen, wird ein kostendeckender Verpflegungsbeitrag in Höhe von 73 Euro monatlich genommen.

Qualitätsstandards

Wir gewährleisten die Betreuung, Förderung, Erziehung und Bildung der Kinder durch die Umsetzung verschiedener pädagogischer Standards. Hierzu gehören das Vorhalten einer Konzeption, eine intensive Sprachförderung, Beobachtungsverfahren, Dokumentation der Entwicklungsverläufe und Entwicklungsgespräche.

Darüber hinaus werden die Qualitätsstandards durch eine regelmäßige Fort- und Weiterbildung des pädagogischen Fachpersonals, Team- und Supervisionssitzungen sowie Klausur- und Planungstage gesichert.

Die Arbeit der Erzieher und Erzieherinnen basiert auf den gesetzlichen Grundlagen des Sozialgesetzbuches SGB VIII, des Kindertagesbetreuungsgesetzes (KITaG), dem christlichen Menschenbild sowie dem Orientierungsplan Baden-Württemberg.

